



だれもが大切にされる学校 令和6年度 第9号1月10日

大庭小学校だより



文責:佐藤

HPはこちらから



あけましておめでとうございます。

次の学年へのステップアップの3学期が始まりました。始業式には次のように話をしました。

年末にプレゼントをもらったり、渡したり、お年玉をもらったりした人もいるでしょう。

ではクイズです。みなさんが、生まれてすぐにもらったプレゼントは何でしょう？

それは、名前です。日本語は、漢字を組み合わせ、音読みと訓読みがあるのでいくらでも名前をつくることができます。みなさんの名前はお家の人が一生涯懸命に考えてくれたプレゼントなのです。

みなさんは、自分の名前にどんな願いがこめられているか知っていますか？

名前はあなたを表す大切な言葉です。

他の人の名前も苗字もやさしく呼んでくださいね。願い事ですから。

自分も人も大切にすることははじめの一歩だと思っていますよ。

みんなで令和7年を良い年にしていきましょう。

3学期には、4年生の10歳記念式など、節目として自分の成長を振り返る機会が多くあります。

ご家庭でも、お子さんが生まれたときのことなど振り返ってみられてはいかがでしょう。

年末のPTA講演会では、講師の親野智可等さんが「親の願い通りには子どもは育たないから、親の欲をあきらめないといけない」とおっしゃっていました。親の立場からすれば、お子さんが自分の人生を自分で選んで決めて生きているのだと前向きに考えるべきなのでしょう。

令和7年が、みなさまにとって良い1年となりますよう願っています。

週末11日(土)は湖東中のグラウンドで子どもとんどさんです。大庭小学校児童有志の太鼓の披露もあります。歳神様を見送る行事とのことですが、良い1年となるようお出かけになられてはいかがでしょう。舞い上がる炎には尊いものを感じます。



最後に家族でつくる人権標語 最優秀賞をどうぞ。寒い日が続きますが、心が温まりますね。

わたしから みんなへひろがる えがおのわ

ふわっとことばで えがおがふえて 心もふわっと あたたかい

ほめられて 自分のよさを しんはっけん！！